

HERRGOTTSBRUDERSCHAFT

Biberist



50 Jahre Jubiläum
1975– 2025

Warum und seit wann gibt es die Herrgottsbruderschaft ?

Nach dem Wegzug des langjährigen Pfarrers Albert Weingartner (17. September 1967) und bedingt durch die Krankheit seines Nachfolgers Pfarrer Josef Graf (1967-1976) musste für die Durchführung des Fronleichnamfestes in Biberist eine neue Form gefunden werden. Am 10. Juli 1975 wurde die Herrgottsbruderschaft gegründet. Zweck: «*Die Bruderschaft übernimmt, im Einverständnis mit dem Sigristen, die Organisation der Fronleichnam-Prozession*». Seit 1975 ist eine Gruppe von rund 30 freiwilligen Männern und Frauen für alle Aktivitäten des Fronleichnamfestes (Gottesdienst im Freien, Prozession, Mittagessen) besorgt. Die grosse Beteiligung von rund 200 Personen jedes Jahr weist auf die Attraktivität und Wertschätzung dieses Anlasses aus der Bevölkerung hin.

Welche Aufgaben erledigt die Herrgottsbruderschaft ?

- Vorbereitungen für das Festessen am Vorabend zu Fronleichnam
- Bereitstellen des Materials für den Festgottesdienst im Fällimoos
- Aufbau der Infrastruktur für den Gottesdienst im Freien
- Organisation der Prozession zur Marien-Kirche
- Vorbereitung und Durchführung des Mittagessens beim Pfarreizentrum

Festschrift Herrgottsbruderschaft Biberist

25 Jahre 1975-2000

Wer einen umfassenden Einblick in das Wirken der Herrgottsbruderschaft erhalten möchte, dem sei die Festschrift des 25 Jahre Jubiläums empfohlen. Diese kann im Sekretariat der Marienpfarre Biberist bezogen oder über die Homepage www.pastoralraum-wwb.ch, *Pfarrei St. Marien Biberist, Gemeindeleben, Herrgottsbruderschaft* heruntergeladen werden.

Unser Wunsch für die Zukunft

Jüngere Kräfte, die dafür besorgt sind, dass das Fronleichnamfest im bisherigen festlichen Rahmen und auch das nächste Jubiläum wieder gefeiert werden kann. Informationen erteilt gerne der Obmann der Herrgottsbruderschaft Peter Rudolf von Rohr, Biberist, Tel 032 672 41 76. Unterstützen Sie durch Ihr Engagement eine lebendige Dorf- und Gemeinschaftskultur in Biberist, die über die kirchliche Feier hinaus Ausstrahlung zeigt. Wir freuen uns auf jeden Anruf.



Die Herrgotts-Schwwestern und Brüder